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La Cámara de Diputados, veria con agrado que el Gobierno Provincial a

través del Ministerio de Trabajo de la Provincia informe la situación

REAL, no versiones periodlsticas, de los 450 empleados del Frigorifico

Swift, que se encuentran en la incertidumbre de su continuidad en sus

fuentes laborales y presos de los dichos, versiones y conjeturas sobre su

problemática diaria de trabajo.

Fundamentos:
AllLLO

Señor Presidente

Cómo es de público conocimiento este tema de la Planta de Frigoríficos Swift

sigue dando mucho que hablar, la realidad dice, perdón, el secretario de

Gobierno municipal, Rubén Paulinovich, quien tenía a su cargo la gestión y

seguimiento de las negociaciones para evitar el cierre definitivo de la planta

local del Frigorffico JBS-Swift, informó que de los 500 empleados que

trabajaron hasta diciembre de 2011, actualmente sólo quedan en garantia
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horaria unos 50, quienes cumplirían esas horas realizando trabajos de

mantenimientoen la plantade la ruta 33.

La empresa convocó a todos esos empleados que no se acogieron a la

propuesta del retirovoluntarioy les propuso, en una reunióncelebrada hace 15

días, que a partirdel lunes comenzarán a trabajar siete horas para percibirla

garantia horaria, pero con un trabajo en la planta en tareas de limpieza y

mantenimientoy compra de insumos, entre otras actividades. Esta propuesta

generó expectativas en el personal sobre la posibilidadde que la planta se

reactive, según el secretario de Gobierno municipal,Rubén Paulinovich,quién

además dijoque sus gestionescontinúanen cada viajeantela Secretariade

Agriculturade la Nación.

Ahora yo pregunto, qué fue de la vida de los otros 450 operarios de la Planta ?,

están protegidos de alguna manera por el estado Municipal, Provincial o

Nacional ?, existe algún registro del impacto socioeconómico que significa la

perdida de las fuentes laborales temporales o definitivas para esas familias ?, o

solo se tienen que manejar por versiones periodisticas o rumores.

Es por las 450 familias que esperan una respuesta Sr. Presidente, que pido a

mis pares me acompalien en éste pedido.
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